

14ème législature

Question N° : 103896	De Mme Marianne Dubois (Les Républicains - Loiret)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires sociales et santé	Ministère attributaire > Solidarités et santé	
Rubrique > santé	Tête d'analyse > cancer	Analyse > lutte et prévention.
Question publiée au JO le : 18/04/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

Mme Marianne Dubois attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la conclusion de l'étude de l'Organisation mondiale de la santé, selon laquelle la fréquence des cancers chez l'enfant a augmenté de 13 % en vingt ans dans le monde. Entre 2001 et 2010, l'incidence des cancers chez les enfants de moins de 14 ans a été de 140 cas pour 1 million d'enfants par an. Si les progrès du dépistage expliquent pour une part ces chiffres, les facteurs environnementaux sont aussi notables. La leucémie reste le cancer le plus répandu chez les enfants qui représente presque un tiers des cas, suivie par les tumeurs du système nerveux central (20 %) et les lymphomes, précise l'étude, qui a analysé environ 300 000 enfants de moins de 15 ans diagnostiqués dans 62 pays. Les chiffres observés sont probablement encore sous-estimés, en particulier dans les pays à faible revenus, du fait d'une sous-évaluation des cas de cancers eu égard au manque d'équipements de dépistage. Elle lui demande quelles mesures elle entend prendre pour renforcer la lutte contre ces cancers.